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Парламент Башкортостана планирует  внести в Госдуму проект 

федерального конституционного закона  

Государственное Собрание Республики Башкортостан 20.01.2020 
 

        Государственное Собрание – Курултай Республики Башкортостан 

намерено внести в Государственную Думу проект федерального 

конституционного закона «О внесении изменений в отдельные федеральные 

конституционные законы». Решение о соответствующей законодательной 

инициативе депутаты республиканского парламента намерены принять на 

ближайшем пленарном заседании.  

         – Изменения предполагается внести сразу в несколько законов, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан Константин Толкачев. – Среди них законы «О 

Правительстве Российской Федерации», «О военных судах Российской 

Федерации», «О Государственном гербе Российской Федерации», «О 

референдуме Российской Федерации». Суть изменений связана с 

устранением правовой коллизии, которая сложилась на данный момент в 

федеральном законодательстве. Несколько лет назад вместо понятий 

«медицинские учреждения», «образовательные учреждения» были введены 

понятия «медицинские организации», «образовательные организации». 

Именно они используются в настоящее время. Необходимые новации были 

внесены в законодательство, однако в перечисленных конституционных 

законах сохранилась старая терминология, некорректная в современном 

правовом поле. Мы предлагаем устранить данную коллизию и привести 

терминологию данных законов в соответствие с нормами законодательства 

об образовании и об охране здоровья граждан.  

        Проект закона прошел предварительное рассмотрение в Совете 

законодателей Российской Федерации и получил положительное заключение 

его профильной Комиссии по координации законотворческой деятельности и 

мониторингу законодательства.  

 

Карелии необходимо увеличить собираемость платежей за вывоз ТКО 

Законодательное Собрание Республики Карелия 20.01.2020 

 

         Вопрос собираемости платы за услугу по вывозу твердых 

коммунальных отходов (ТКО) обсудили на заседании парламентского 

Комитета по жилищно-коммунальному хозяйству, агропромышленной 

политике и энергетике. 



        С начала работы компании по ноябрь 2019 года потребителям 

выставлено счетов на общую сумму 1,5 млрд рублей. Уровень собираемости 

платы по итогам 2019 года составил 82%, в январе 2019 года он был всего 

74%. Для снижения задолженности, в частности, инициируются судебные 

разбирательства. Продолжается работа по заключению договоров на вывоз 

отходов с юридическими лицами и предпринимателями. Кроме этого, 

выявляются бизнесмены, которые организовали хостелы в квартирах и не 

заключили договоры оказания услуг. 

        Карелии необходимо увеличить собираемость платежей за вывоз 

твердых коммунальных отходов и войти в число регионов-лидеров, среди 

которых сейчас Республика Татарстан (98%), Чукотский автономный округ 

(90%) и Костромская область (87%), считает председатель Комитета по 

жилищно-коммунальному хозяйству, агропромышленной политике и 

энергетике Леонид Лиминчук. 

        "Один из вариантов – усилить Единый расчетный центр Республики 

Карелия. Наши коллеги в Татарстане пошли правильным путем, они 

унифицировали все процедуры и отдали сбор платежей за ЖКУ единой 

организации. Потеряться в этой системе невозможно", – пояснил Леонид 

Лиминчук. 

 

Фарид Мухаметшин принял участие в заседании рабочей группы по 

подготовке предложений о внесении поправок в Конституцию РФ 

Государственный Совет Республики Татарстан 21.01.2020 

 

        В Москве состоялось очередное заседание рабочей группы по 

подготовке предложений о внесении поправок в Конституцию РФ. 

Председатель Государственного Совета РТ Фарид Мухаметшин, который 

включен в состав рабочей группы на основании распоряжения Президента 

РФ Владимира Путина, выступил с рядом инициатив. 

        В частности, Фарид Мухаметшин обратил внимание членов рабочей 

группы на необходимость усиления роли Конституционных и Уставных 

судов субъектов РФ, а также расширения финансовых возможностей 

муниципальных органов власти. 

         "Местные органы власти имеют полномочия и определенные мандаты, 

но не имеют финансовых возможностей для их реализации. Необходимо 

сделать так, чтобы муниципальные органы власти имели хорошую 

налоговую базу, как следствие, заинтересованность в эффективном решении 

вопросов на собственной территории", – подчеркнул он. 

        Также председатель татарстанского парламента обратил внимание, что 

согласно части 2 статьи 4 Федерального закона «Об общих принципах 

организации законодательных (представительных) и исполнительных 

органов государственной власти субъектов Российской Федерации» 

наименование законодательного (представительного) органа 

государственной власти субъекта РФ не может содержать словосочетаний, 



составляющих основу наименований федеральных органов государственной 

власти. 

        Фарид Мухаметшин отметил, что законодательные органы власти шести 

субъектов страны именуются Государственным Советом, и высказался о 

необходимости рассмотрения данного вопроса. 

 

Об утилизации отходов животноводства и птицеводства  

Законодательное Собрание Свердловской области 22.01.2020 

 

         Как отметил председатель комитета по аграрной политике, 

природопользованию и охране окружающей среды Сергей Никонов, эта 

проблема – одна из самых острых. Она связана, в том числе, с созданием 

новых производственных комплексов. В Свердловской области 

зарегистрирован 141 объект, на которых могут размещаться отходы 

производства птицефабрик и животноводческих предприятий. 20 из них 

выведены из эксплуатации и только 8 имеют заключение государственной 

экологической экспертизы. С 2019 года к субъектам хозяйственной 

деятельности предъявляются более жесткие экологические и экономические 

требования, которые запрещают захоронение отходов и предусматривают их 

обязательное возвращение в производственный цикл в виде вторичных 

ресурсов.     

         В ходе заседания комитета депутаты вместе с участниками 

профессиональных объединений птицеводства и животноводства 

Свердловской области обозначили необходимость изменения действующего 

законодательства по обращению с побочными продуктами и отходами 

птицеводства и животноводства. С этой целью депутаты готовят обращение в 

профильный комитет Государственной Думы ФС РФ с просьбой 

подключиться к решению проблемы по организации обращения отходов 

птицеводства и животноводства. Также депутаты приняли решение о 

создании межведомственной рабочей группы с включением в нее 

представителей региональной и муниципальной власти, экспертного 

сообщества,  животноводческих и птицеводческих сельхозпредприятий  для 

системного и всестороннего решения проблемы. В частности, в рамках 

рабочей группы могут быть выработаны предложения по запуску и 

совершенствованию модели эффективного обращения с побочными 

продуктами и отходами с целью последующего тиражирования успешной 

практики в другие регионы и на федеральный уровень. 

 

Обсудили вопрос о реализации плодоовощной продукции и поддержке  

садоводческих объединений 

Законодательное Собрание Челябинской области 23.01.2020 

 

        С 2019 года поддержка садоводческим некоммерческим товариществам 

(СНТ) оказывается в виде предоставления иных межбюджетных трансфертов 



местным бюджетам в рамках государственной программы «Развитие 

сельского хозяйства в Челябинской области». В 2019 году трансферты 

предоставлены 17 муниципальным образованиям Челябинской области на 

общую сумму 17 млн. рублей. В 2020 году в областном бюджете 

предусмотрено увеличение данной поддержки до 30 млн. рублей.   

         Субсидии на поддержку СНТ могут быть направлены, в том числе на 

приобретение оборудования по переработке продукции, произведенной 

членами СНТ, в случае если это не противоречит порядкам предоставления 

поддержки, принятым органами местного самоуправления. 

         Комитет по аграрной политике предложил ассоциациям (союзам) 

граждан, ведущих садоводство и огородничество на территории Челябинской 

области, проработать с органами местного самоуправления вопрос 

включения в порядке предоставления поддержки СНТ компенсации расходов 

на приобретение оборудования по переработке продукции и рекомендовал 

министерству сельского хозяйства области разработать комплекс мер, 

направленных на увеличение объемов переработки плодоовощной 

продукции, в том числе произведенной членами СНТ. 

 

Принцип расчета стоимости капремонта объектов культурного наследия 

намерены изменить  

Законодательное Собрание Ростовской области 23.01.2020 

 

        Состоялось заседание круглого стола на тему «Об актуальных вопросах 

законодательного регулирования проведения капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах на территории Ростовской области, в 

том числе являющихся объектами культурного наследия». Предметом 

обсуждения стал законопроект, предполагающий внесение трех поправок в 

региональный закон о капитальном ремонте общего имущества в 

многоквартирных домах. 

         Суть предлагаемых проектом областного закона изменений заключается 

в том, чтобы пересмотреть способ расчета стоимости капитального ремонта 

многоквартирных домов, которые являются объектами культурного 

наследий, так как стоимость работ зданий, как правило, существенно выше 

стоимости аналогичных, но более сложных работ в обычных домах. По 

мнению разработчиков законопроекта, стоимость капитального ремонта 

каждого дома – объекта культурного наследия должна рассчитываться 

исходя из проектно-сметной документации индивидуально. 

 

Ключевые отрасли АПК Кубани получат дополнительную поддержку  

Законодательное Собрание Краснодарского края 23.01.2020 

 

         Постоянные комитеты Законодательного Собрания по развитию АПК и 

продовольствию и по финансово-бюджетной, налоговой и экономической 

политике провели совместное заседание, на котором обсудили изменения в 



краевую госпрограмму по развитию сельского хозяйства и регулированию 

рынков сельхозпродукции. 

          Корректировки затрагивают целый спектр вопросов. Один из основных 

– изменение самой структуры и механизмов предоставления субсидий. 

Теперь они будут подразделяться на компенсирующие и стимулирующие 

выплаты. В них входит поддержка отдельных подотраслей растениеводства и 

животноводства, а также малых форм хозяйствования.  

         Согласно вновь разработанному проекту концепции развития 

животноводства в Краснодарском крае на 2020 год, изменениями 

предусмотрены и абсолютно новые направления господдержки в области 

воспроизводства стада и содержания коров молочно-мясного направления.  

В ходе обсуждения были высказаны также замечания в части сохранения 

значений отдельных целевых показателей госпрограмм на прежнем уровне.   

        Все озвученные на заседании изменения были поддержаны. 

 

Совфед направит в Правительство РФ обращение о необходимости 

федерального регулирования системы оплаты труда педагогов   

Законодательное Собрание Забайкальского края 24.01.2020 

 

        Совет Федерации обратится к Правительству РФ с просьбой установить 

единую систему оплаты труда педагогам дошкольных образовательных 

организаций и общеобразовательных организаций. Об этом рассказал член 

Комитета СФ ФС РФ по науке, образованию и культуре от законодательного 

(представительного) органа власти Забайкальского края Сергей Михайлов. 

        "Отсутствие федерального регулирования оплаты труда педагогов, 

несмотря на доведение их заработной платы до уровня средней зарплаты по 

региону, привело к тому, что должностные оклады стали существенно 

отличаться среди одной квалификационной группы работников", – сказал 

сенатор, добавив, что Правительство РФ принимало меры по снижению 

разницы в оплате труда. Но сейчас, по его словам, разница среди регионов 

возросла до 5–6 раз. 

        Как уточнил Сергей Михайлов, сенаторы также обратили внимание на 

то, что по итогам мониторинга Минпросвещения РФ в более чем 70% 

регионов страны базовые должностные оклады педагогов ниже 

установленного минимального размера оплаты труда, а доля должностных 

окладов в структуре средней заработной платы учителей в 64 субъектах РФ 

не достигает 30%. 
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